
 

 

REQUERIMENTO Nº 107/09 
De Providências 

 
“Quanto a melhorias em área do 
município localizada no bairro 
Jardim Augusto Cavalheiro.” 

 
 

Os moradores do Jardim Augusto Cavalheiro procuraram 
por este vereador solicitando à construção de calçada e também o 
cercamento ao redor de uma área pública localizada entre as Ruas João 
Domingues de Campos e Maestro José de Matos, no Jardim Augusto 
Cavalheiro, pois isso facilitaria a passagem de pedestres e impediria que 
o local fosse utilizado para despejo de lixo e objetos sem uso (foto em 
anexo). 
 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, na construção de calçada e 
cerca ao redor de uma área pública localizada entre as Ruas  João 
Domingues de Campos e Maestro José de Matos, no bairro Jardim  
Augusto Cavalheiro, com objetivo de valorizar o patrimônio municipal,  
impedir o acúmulo de lixo e facilitar a passagem de pedestres. 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de janeiro de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA”  

-Vereador- 
 

 


